



Le 7ème art camerounais fait des émules depuis quelques temps sur le plan international. Cette fois c'est en France dans l'un des festivals les plus prisés au monde qu'un film camerounais sera à l'affiche.

En effet, Lmle long métrage du réalisateur Camerounais Francis Kengne:" Le #Guérier du #roi", a été sélectionné à la 20ème édition du festival international du film panafricain de cannes qui est une plateforme d'exposition des projets cinématographiques et des métiers du 7ème art.

Ce grand événement qui aura lieu du 17 au 22 octobre 2023 est un évènement majeur pour la promotion du cinéma africain et le cameroon a travers ce film se retrouve une fois de plus dans les startings blocks.